



川小だより

学校教育目標

・美点を認める明るい子 ・ルールを守る正しい子 ・背筋の伸びた丈夫な子

【目指す児童像・・・素直な子】

令和3年12月 1日(水) No.9

狭山市立入間川小学校

〒350-1323 狭山市鶴ノ木5-9

TEL 04-2952-6221 FAX 04-2952-6222

児童数 12/1 現在
男子257名 女子244名 計501名(±1)

心温まるエピソード

校長 新井 忠洋

先週は授業参観・懇談会へのご出席、ありがとうございます。新型コロナウイルスの関係で、運動会やゆりの木まつりの中止・川小まつりへの保護者参観のご遠慮等、子供たちの様子を見守る機会が少なくなっている中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。(授業参観 434人/500人=86.8% 懇談会 360人/500人=72.0%) 子供たちの様子はいかがだったでしょう? 私自身もいろいろな場面でお伝えしているように、子供たちの健やかな成長のためには、家庭と学校が同じ方向を見据えていくことが肝要です。その点からすると、今回のように多くの保護者の皆様に子供・学校を見ていただけたことは本当に有難く思っています。今後もよろしくお願いいたします。

さて、今日から12月となり、一年の締めくくりの月となりました。そこで、一年の最後にとっても心温まるエピソードを紹介します。11月中旬に3年生の保護者様からの連絡帳に、『昨日の放課後、子供たちが子の神地区の公園で遊んでいたところ、公園内のごみが多いことに気付き、3年生六人で自主的にゴミ拾いをしたそうです。集めたごみは、その中の一人が自分の家からゴミ袋を持ってきて、自分の家に持ち帰ったそうです。誰一人、嫌だと言わずにやっていたそうで、とても素敵なお知らせでした。大人でも見て見ぬふりをしたり、なかなかやろうと手が出せなかったりする中で、素晴らしいと思います。』と書かれていました。

その連絡帳を読んだ時、私自身もとても心が温かくなりました。学校内での子供たちの善行は目にすることはできますが、放課後の子供たちの生活はなかなか伺い知ることができません。そのような中、学校外で子供たちだけで『気付きー実践』できたことは、本当に素晴らしいことだと思います。きっと、今回紹介したエピソード以外にも、子供たちの素晴らしい行動はあるかと思っています。褒めること・認めることで、子供たちの「自己有用感」が育っていきます。これからも、校内では教職員が、校外では保護者・地域の皆様が、その都度、褒めて(認めて)いけるようにしていきたいと考えています。

朝晩の冷え込みが厳しくなっています。寒さに負けずに、一年の総まとめの月を元気に過ごしていきましょう。

12月と1月はじめの行事予定

1	水	㊸ 講話朝会
2	木	スキルアップタイム 委員会 さみどり号
3	金	読書タイム
4	土	
5	日	
6	月	㊹ 朝自習 なかよしキャンペーン週間
7	火	チャレンジタイム
8	水	児童朝会 さわやか相談
9	木	朝自習 クラブ さみどり号
10	金	読書タイム
11	土	土曜授業日 さわやか朝会
12	日	
13	月	㊸ 朝自習
14	火	いきいきタイム
15	水	音楽朝会
16	木	スキルアップタイム クラブ無 大掃除
17	金	読書タイム
18	土	
19	日	
20	月	㊹ 朝自習
21	火	学級の時間 ベルマーク回収日
22	水	短縮4時間 14:00下校 学年朝会 給食最終
23	木	短縮3時間(11:45下校) 家庭読書の日
24	金	2学期終業式 短縮3時間(11:30下校)
25	土	冬休み開始
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	閉庁日
30	木	閉庁日
31	金	閉庁日
1	土	元日 閉庁日
2	日	閉庁日
3	月	閉庁日
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	冬休み終了

12月の生活目標 「友だちともっと仲よくなろう」

1948年12月10日に『世界人権宣言』が採択されたことを記念し、12月4日から12月10日は「人権週間」として設定されています。本校でも、6日から10日までを人権教育の一環として、『なかよしキャンペーン』と位置付け、「思いやりの心」や「かけがえのない命」等についての理解・実践に努めていきます。

12月
給食
こんだて表



家庭学習
で活用
できます



入間川
小学校
HP



11月の入間川小学校の様子



川小まつり・福笑い



川小まつり・PTA本部ブース



研究発表・公開授業



ジオラマ鑑賞



読書まつり・先生方の読み聞かせ



高学年・家庭科調理実習



2年九九検定・学習支援ボランティア



サンシャイン学級・校外学習

体調不良による欠席の連絡について

日頃より新型コロナウイルス感染拡大防止対策へのご協力ありがとうございます。オミクロン株という新たな変異ウイルスも確認され、第6波への懸念が高まっているところです。引き続き、体調不良の欠席については、学校へ**電話連絡**をお願いいたします(7:15~18:00以外の時間帯は留守番電話対応となります)。他の児童を介しての連絡帳のやり取りはしないよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

登下校の防寒対策

朝晩にかなり冷え込んできています。登校時に寒さのため、手をポケットしまっていたり、背中を丸めて下を向いて歩いたりする様子が見られます。

安全面の観点からも、**手袋をつけたり、厚手のコートを着たりする**などの防寒対策をお願いいたします。